窪小学校 学校だより



大 地

今和5年11月号

校長 指崎 邦久

穏やかなある朝、一人の子供が道でとってきたというコスモスを見せてくれました。大切そうに持ってきたその姿から感じられる豊かな感性に感心するとともに、コスモスを持ってくる下級生を見守ってきた登校班の班長の優しさを感じました。



先日行いました、学習発表会にはたくさんの方に子供たちの発表を見ていただき、ありがとうございました。子供たちは、ご家族をはじめ、いろいろな方に、練習してきた成果を見てもらおうとがんばって発表しました。「今までで一番上手にできた」という声が聞こえるなど、子供たちも満足感を感じていたようでした。各学年が粘り強く取り組んだことや子供同士力を合わせたこと、そして、ご家族の励ましが当日の姿につながったと思っています。いろいろご協力いただきありがとうございました。



6年生の合唱

5年生のダンス



午後から行われた、創立150周年記念の式典やコンサートでは、 式典の意義を理解して厳粛に取り組む姿や、音楽の楽しさを味わう

姿を見ることができました。いろいろな方からお褒めの言葉をいただいたことを、子供たちの自信につなげて、新たな目標に向かって取り組んでいきたいと思っています。今月も、教育活動にご理解とご協力をお願いします。

ご協力いただきありがとうございました

150周年記念事業に際して、育友会執行部の方をはじめたくさん の方に、多大なご協力をいただきました。150周年記念誌の編集・発刊をはじめ、会場設営、バザーのお世話、駐車場の整理等多方面にわたるご協力なくしては、事業を無事に終えることはできませんでした。また、子供たちの思い出に残るようにとモザイクアートの作成もしてくださいました。窪小学校の様々な場所の写真を撮ったものをピースにしました。子供が一つずつモザイクのピースを台紙にはって、窪小学校の玄関に見えるポスターになりました。校長室前の廊下に掲示してあります。「ここから見たら、玄関やと分かる」という子供の声が聞かれます。このポスターを見ることで、一人一人がよりよい窪小学校をつくっていこうという気持ちになってもらいたいと思っています。

モザイクアートのポスター



学校にいらした際には、ご覧になってください。なお、このポスターは150周年記念の 品として子供に配られたキーホルダーの図案になっています。

各種便りでお伝えしていますように、学校では感染症拡大防止や安全でさわやかな登下校 について指導しています。ご家庭でも、ご配慮いただきますようお願いします。

いろいろな学び

4年生が、10月20日に氷見ふるさとエネルギー株式会社等の皆さんからエネルギーの大切さについて学びました。二酸化炭素は普通の空気よりも温まりやすいことや、電気自動車の活用方法等について、実物を見ながら学びました。これまでの漂着物についての学習と関連して、環境に対する意識が強くなったようでした。

 $1 \sim 3$ 年生が、10月27日に校外学習を行いました。 1年生は大島絵本館、古城公園動物園へ出かけました。 サルを見たことが楽しかったそうです。

校外学習 2年生



2年生は太閤山ランド、こども未来館へ出かけました。お弁当がおいしかったそうです。

3年生は高岡消防署、ショウワノー

ト、竹平記念体育館、おとぎの森へ出かけました。友 達と楽しい時間を過ごし、たくさんのことを見つけ てきたようでした。 4年生 エネルギー教室



校外学習 1年生



校外学習 3年生



学校に帰ってきた子供たちの表情を見て、魅力あるものに出会うことは大きな学びになる と改めて感じました。校外学習で見られた、真剣に見つめ、一緒に笑った姿がこれからの生 活の中で少しでも増えるようにしていきたいと思っています。

「文化の日」によせて

11月3日(金)は、「文化の日」です。祝日について定めた法律によると、「文化の日」は

「自由と平和を愛し、文化をすすめる」ことを趣旨としているそうです。「自由と平和を愛し」は、子供でも理解しやすいと思うのですが、「文化をすすめる」とはどのようなものでしょうか。「文化」とは建物や本、料理、テレビ等の物はもちろん、音楽やあいさつ、考え方等形のないものも含め、人が長い営みの中でつくり上げてきたものだと考えています。



文化の日には、普段触れない文化にも触れて、人々がつくり上げてきたものに感謝しなが ら、毎日安全に楽しく過ごせることについて考えてみませんか。